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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Frank erfragt, wie viele Bänke die Gemeinde noch im Lager hätte. Eine würde 
noch beim Hausmeisterservice eingelagert sein, so Herr Wendlandt. Zwei weitere 
wurden nachgeordert. Die Bänke an den Spielplätzen sind marode und müssen er-
setzt werden.

Herr Holtzermann erklärt, dass ein Verkehrsspiegel in Kutzow an der Hauptstraße 
wichtig sei. Die Einsicht ist hier schlecht! Dieses solle beauftragt werden, so der Bür-
germeister.
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